

El Partido Popular presenta a la asociación " Aula Gerión"; sus propuestas para el patrimonio histórico sanluqueño El candidato del Partido Popular, Juan José Marmolejo, se ha reunido con los representantes del Aula Gerión para presentarles sus propuestas para potenciar el patrimonio histórico artístico de nuestra ciudad .-Tal y como trasladó el alcaldable del PP a las integrantes de esta asociación, Sanlúcar cuenta con un importante patrimonio que debemos proteger y también dar a conocer tanto a los sanluqueños como a aquellos que nos visitan.

De ahí que el Partido Popular crea necesario impulsar el turismo con una amplia y variada oferta basada en el patrimonio y la cultura.

Así, Marmolejo les expuso las líneas básicas de actuación del Partido Popular en esta materia, que se centran en aspectos como la protección, conservación, puesta en valor y difusión del patrimonio histórico artístico, la señalización e información turística y la potenciación y ampliación de la oferta turística.

Este Partido Popular renovado y con las ideas muy claras en torno a la defensa del patrimonio de la ciudad, hace una apuesta clara para poner en valor el conjunto histórico artístico de Sanlúcar y va a crear un Centro de interpretación de la Historia de Sanlúcar en Las Covachas. A este proyecto se suma el incremento y mejora de los centros de Información turística para que sean la referencia de cualquier turista y visitante.

Otras de las propuestas populares implica la creación de una página Web de Turismo y Cultura. exclusiva para difundir la historia, el patrimonio y la cultura de nuestra ciudad.

Por último, Marmolejo ha explicado que creará grupos de participación turística y cultural con los diferentes sectores implicados y el Ayuntamiento “para elaborar estrategias conjuntas, abrir nuevas vías de desarrollo turístico y optimizar recursos”.

Juan José Marmolejo tiene la seguridad de que este plan de fomento del turismo y la cultura, será un motor de empleo para la ciudad, una idea que trasladó a los representantes de Aula Gerión, quienes han visto con muy buenos ojos estas propuestas del Partido Popular.

La reunión se desarrolló en un buen ambiente de dialogo y de intercambio de ideas, en la que se constató la intención de Aula Gerión de colaborar con todos los partidos políticos que estén de acuerdo en defender el patrimonio de la ciudad.